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令和６年度 第６回部長会議 会議記録（要旨）  
開催日時：令和６年８月２日（金）  15時00分から16時40分まで 

開催場所：Ａ203-204会議室 

出席者 ：佐藤市長、髙田副市長、熊谷教育長、清水総務部長、林企画部長、小倉リニア推進部長、牧島リニア

駅周辺整備担当参事、橋本市民協働環境部長、下井ゼロカーボンシティ担当参事、林福祉部長、山﨑

こども未来健康部長、市瀬産業経済部長、今産業経済部参事、井田建設部長、佐藤建設部参事、岡本

危機管理部長、佐々木上下水道局長、齊藤市立病院事務局長、筒井議会事務局長、秦野教育次長、佐々

木財政課長、小室秘書課長、滝沢南信州広域連合事務局次長、澤柳企画課長  
会議内容 
１ 理事者あいさつ 
＜市長＞ 

・人形劇フェスタが始まった。オープニングには多くの方が集まり、オープニングアクトも非常に良く、いい

スタートが切れた。 

・人形劇フェスタ、りんごん、地域の行事など多くの事業が実施され様々な立場で関わると思うが、市の行事

も地域の行事もみんなが協力することが大事であり、積極的な参加をお願いする。 

・夏季休暇について、職員が取り残すことなく、できるだけまとまった休みを取りリフレッシュできるよう、

管理職の立場からマネジメントすること。 

・大変暑い時期であり新型コロナウイルス感染症も流行している。体調管理に努めること。 

＜副市長＞ 

・６月議会の反省点を、２点申し上げる。 

・１点目は国民保険に関して、国保は前年度の所得の状況を見て６月に本算定をし、運営協議会に諮る手順と

なるため、６月議会では状況を報告する機会を設けた方が良い。 

・２点目は上郷小学校長寿命化改修の契約に係る議案に関して、質疑では長寿命化改修の内容や空き教室を使

った放課後のこどもの居場所対策の状況などについての質問が時間の多くを占めた。前もって事業の内容を

説明しておくべきだった。 

＜教育長＞ 
・人形劇フェスタには、全庁挙げて協力いただき、感謝申し上げる。 

・本年度の会場数は前年度から４会場増の 111会場、参加劇団は４劇団増の 276劇団、公演数は 14公演増の

376公演、参加劇人は26人増の 1,333人、海外からは７団体が参加している。新型コロナウイルス感染症の

影響もあった昨年よりも全体的に増加している。 

・今年度より、主会場を飯田中央公園からムトスぷらざに変更した。公演はどれも盛況で来場者が並んでおり、

特に海外劇団の公演は人気があった。  
２ 報告事項 
 (1) 令和６年度飯田市議会第３回定例会の付議案件について 

  ◇趣旨 

  ・令和６年度飯田市議会第３回定例会の付議案件について報告する。 

 

 (2) 令和６年度一般会計補正予算（第３号）について 

◇趣旨 

・令和６年度一般会計補正予算（第３号）について報告する。 
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 (3) 令和５年度決算の概要について 

◇趣旨 

・令和５年度決算の概要について報告する。 

 

 (4) 令和５年度市税等の収納実績について 

◇趣旨 

・令和５年度市税等の収納実績について報告する。 

◇意見 

（市長） 

・市税等の収納率の結果は市民の協力によるものではあるが、納税課職員の尽力による成果でもあり、感謝

申し上げる。 

（副市長） 

・滞納繰越額も減少しており、職員の尽力に感謝申し上げる。 

 

 (5) 信州大学新学部誘致推進協議会をとりまく経過について 

◇趣旨 

・信州大学新学部誘致推進協議会をとりまく経過について報告する。 

◇意見 

（市長） 

・市民等から状況を問われた際には、組織の名称は変更したが４年制大学の設置をあきらめたわけではない

旨を説明すること。 

（企画部長） 

・実証タウン設置後の将来の姿について信州大学と共有しておくことが重要であるため、具体的な取組と合

わせて話を進めていく。 

 

 (6) 飯田市多文化共生社会推進計画第２次改訂版に基づく令和５年度実績の報告について 

◇趣旨 

・飯田市多文化共生社会推進計画第２次改訂版に基づく令和５年度実績の報告について報告する。 

◇意見 

（市長） 

・ムトスぷらざに国際交流推進協会の事務局が常駐する体制となったが、効果はどうか。 

（共生・協働推進課長） 

・現体制以前は会計年度任用職員が対応していたため、職員の交代により築いてきた関係性が途切れてしま

うことがあり、その都度、関係性を築き直す状況があった。令和４年度から現体制をとったことにより、

切れ目のない関係性を築くとともに、繋がりをさらに広げることができている。 

・立ち寄りやすい場所であるため、気楽に寄っていただいている。 

 

(7) 第７次飯田市男女共同参画計画に基づく令和５年度実施状況の報告について 

◇趣旨 

・第７次飯田市男女共同参画計画に基づく令和５年度実施状況の報告について報告する。 
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◇意見 

（市長） 

・ライフデザインセミナーは、いつから実施しているのか。 

（共生・協働推進課長） 

・令和５年度から男女共同参画の視点を入れた事業としている。以前は、保健課が妊婦体験や赤ちゃん抱っ

こ体験などを行っていた。 

 

(8) 飯田市議会全員協議会（8/29）報告事項について 

◇趣旨 

・飯田市議会全員協議会（8/29）報告事項について報告する。 

 

(9) 第３回定例会各委員会協議会報告事項について 

◇趣旨 

・第３回定例会各委員会協議会報告事項について報告する。  
３ その他、連絡事項  
４ 今後の予定  
５ 閉 会 


